
Diana


Habe seit kurzem den einzigen einsatzfähigen Dobermann bei der Rettungshundebrigade in Wien und Niederösterreich!
Ich habe es nach all den Anfangsschwierigkeiten mit meinem Hund zum geprüften Flächensuchteam geschafft. Ich bereue es
nicht, dass ich mein Mäderl
behalten habe, auch wenn die erste Zeit mit meinem "geschenkten" Hund
eher einer einzigen Katastrophe glich. Manchmal höre ich von anderen, dass sie nie
geglaubt hätten, dass aus diesem ängstlichen und nervösen Hund ein
alltagstauglicher werden könnte. Vielen Dobermannzüchtern- und Besitzern wird es nicht gefallen, das zu hören: Mein Hund
hat viel Spass beim Dummitraining!!! Bei Öffentlichkeitsarbeiten der
Rettungshundestaffel oder auch nur so, es macht Spass mit dem
Hund Tricks wie die "Rolle", "Dreh dich" usw. zu zeigen. Wenn die Leute dann fragen, ob das ein
Jagdhundmischling ist, glauben sie meist gar nicht, dass es sich um
einen reinrassigen, unkupierten Dobermann handelt. 



Vielen Dank!


Ohne Deine Hilfe und die viele Mühe bei den Einzeltrainings hätten wir das sicher nicht so gut hinbekommen!!!


 


Walter




www.hundetraining-mit-spass.at
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